



2023年6月
尚徳福祉会 坂戸保育園

紫陽花の花が咲き始めています。野菜の栽培を始めてからピーマンやとまとを見て「赤ちゃんピーマン可愛い」「ちょっと大きくなっているよ！」などと、生長に興味・関心を持ち、愛情を持って接する姿を多く見るようになりました。お世話を通して命の大切さや尊さを知ってもらいたいと思います。

汗をかく季節ですので室温調整をして気持ちよく過ごせるようにしていきたいと思います。



異年齢交流

幼児クラスの子ども達が赤、黄、青グループに分かれ異年齢活動をしています。今年度は月に1回交流会をしていく予定です。今月は黄色グループは傘の合同制作、青グループは風船おばけとポッチャ（ゲーム）、ピンクグループはお店屋さんごっこに使う物作りを楽しみました。今後ゲームをしたり行事に参加したりと楽しく過ごしていきたいと思います。何グループに入っているかお子様に聞いてみてくださいね。また、活動をした日は玄関に活動内容を出していますのでご覧ください。

そら豆のさやむき

5月に2回そら豆のさや剥きをしました。初めは優しく触れる子どもたちでしたが思っていた以上にさやが硬いことが分かってくると指先に力を入れたり、爪をつかったり、ねじってみたりいろいろと試していました。外はつるつる、中はふわふわの感触も楽しんでいました。その後そら豆の制作もしました。大きい豆と小さい豆があったよ！と印象に残った豆の絵を描いていました。

夏まつり

ちょうちん制作や盆踊り、鳴り物制作を通して夏まつりへの期待を膨らませてきました。是非ご家族でお楽しみください。

ちょうちん制作

おかずカップを切り花火に見立て、夜空に金銀の絵の具で星を描きました。カップは切る作業が多くて、作っている時は夢中でしたが、後で「たいへんだったよねー。」と子ども同士で話していました。星は特に喜び満天の星空となり、とてもきれいです。くま組に飾ります。

鳴り物制作

2つの空き容器を好きな色のガムテープを選んでくっつけました。2つの容器をくっつけるためのテープをつける事が一番難しく、友だちが困っているとお互いに手伝い合う姿が見られました。助け合うといろいろなことが出来るね、とみんなでお話しました。らいおん組のお神輿担ぎの時に音で応援します。